

Teck sube producción de cobre en 50% apoyada en Quebrada Blanca

La implementación de la Fase 2 de Quebrada Blanca impulsó la producción total de cobre de la minera canadiense Teck, que llegó a 446 mil toneladas, un 50,4% más frente a las 296,5 mil toneladas de 2023. Según explicó la firma en su reporte anual, esto fue “debido principalmente a la aceleración de Quebrada Blanca, que alcanzó las tasas de producción de diseño a finales de año”.

Esto responde a la ampliación productiva de Quebrada Blanca Fase 2 (QB2), que se puso en marcha en octubre de 2023. Allí, Teck controla el 60% de la propiedad, Sumitomo tiene otro 30%, mientras que el restante 10% fue adquirido por Codelco en US\$520

millones a Enami, en una operación que concluyó en diciembre.

Lo anterior significó que, entre un año y otro, la mina elevó su producción de 62,8 mil toneladas a 207,8 mil toneladas de cobre. Así, Quebrada Blanca explicó el 97% de la mayor producción total de la minera.

Además de otros proyectos de inversión en Chile y el exterior, Teck dijo a **Pulso** que “nuestro foco en QB es avanzar en la optimización y la eliminación de cuellos de botella para aumentar la capacidad de producción. Esto requerirá presentar una Declaración de Impacto Ambiental (DIA) prevista para el segundo semestre de 2025.